

Curso Mundial de Formación

Entrenamiento Anual de La Filosofía de la Libertad

“Cuando estudias algo como esto con una participación interna, que ha hecho su entrada en el mundo a pesar de todas sus imperfecciones -no pretendo defender mi Filosofía de la Libertad- si permites que algo así te afecte y sientes lo que es el pensar puro, sientes nacer en tu interior un ser humano nuevo, capaz de desarrollar su voluntad desde el espíritu.”



El entrenamiento anual de la Filosofía de la Libertad existe desde hace cuatro años y desde el año pasado ha llegado a ser internacional. El siguiente ciclo, que comienza el 24 de septiembre, se ofrece en alemán, inglés, ruso, chino, español y checo.

Lo que comenzó hace 4 años como un impulso individual ahora se ha convertido en un proyecto mundial. El entrenamiento anual de la Filosofía de la Libertad ofrece un curso intensivo de siete meses de formación a través de la obra temprana de Rudolf Steiner. El foco está en el acercamiento mental-meditativo a los contenidos e impulsos de este libro en el sentido mismo que Rudolf Steiner afirma: “Yo no enseño, cuento lo que yo mismo he experimentado”.

Al iniciar el curso, los participantes recibirán 2 cajas con unas 600 tarjetas-pensamiento de la Filosofía de la Libertad, y se comprometen a trabajar 15 minutos diarios con ellas. Por un lado, es un camino muy individual, por el otro caminamos junto a una gran comunidad mundial. Hay una variedad de servicios de apoyo que acompañan: las tarjetas, cartas semanales, oportunidad de intercambio en nuestros trabajos en tándem y con los grupos locales, encuentros online mensuales con lecturas inspiradoras, espacios de encuentro y sugerencias para la práctica individual, una App, un área de inicio de sesión y apoyo personal.



En el último ciclo participaron, en 4 idiomas diferentes, 356 personas de 17 países. El próximo ciclo, que dará comienzo el 24 de septiembre, se ofrecerá en 6 idiomas. Las tarjetas se pueden obtener en 2 idiomas: el original más el propio, los seminarios online contarán con traducción simultánea en vivo y en directo, las cartas se traducirán, y se generará un espacio de intercambio personal en salas de idiomas para grupos reducidos. Los participantes traen consigo una amplia variedad de experiencias previas. Hay quien lee a Steiner por primera vez, y otros han vivido durante años con la Filosofía de la Libertad. Y todos ellos experimentan como un gran enriquecimiento el trabajo conjunto.

Somos una iniciativa independiente, una organización sin ánimo de lucro (Leben im Denken e.V.). Damos la bienvenida a nuevos participantes y agradecemos el apoyo en la difusión y financiación de nuestro proyecto, así como la contribución a nuestro creciente círculo de voluntarios con personas de todas las edades.

Nuevo curso: 24 de septiembre de 2023 – 14 de abril de 2024 **Web:** Filosofía-de-la-Libertad.org